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                                   EL LOGOS  Seccion II 

En griego la palabra LOGOS significa "la expresión de pensamiento," o 
"concepto que hacemos de nuestra concepción de la palabra".  La idea de 
concepción no sólo dirige nuestras mentes hacia un pensamiento creador, 
sino también hacia la vida misma o el principio de Vida. En San Juan 1: 1 
Dios es llamado el Logos o Palabra. Los pensamientos de Dios, Ser eterno 
y real, debe venir a pasar, en su sasón designada y tiempo. Sus 
pensamientos son sólo atributos de Que El es una Persona o Ser, y expresa 
Su naturaleza más profunda, y carácter, en esencia de Que El es. La 
Biblia es la historia de Dios Mismo o como el Hermano Branham dijo, 
correctamente, de el Eternal Espíritu morando sólo con Sus pensamientos, 
por la Palabra Hablada, a la manifestación de que El está en la Forma de 
carne, declarado  y manifestado por Su Hijo. Por la manifestación de Si 
mismo, la Palabra, o Logos, El despliega Su gloria y merece culto en 
aquellos que aman Su aparecer.  

CORTINA DE TIEMPO 55-0302 “Dios quien fue una parte de Dios. Dios 
ve lo que el fin seria, desde el  principio, y el Logos viene a la tierra, quien 
fue Cristo la Palabra, la Palabra Hablada de Dios, parte de Dios, y se hizo 
carne  y moró entre nosotros. Y entonces, salimos de Cristo, que hace la 
misma vida que estaba en Dios, en Cristo, en usted. Y tan seguro como 
Dios levantó esto arriba, nosotros tenemos que venir con la misma cosa, si 
el-mismo Espíritu está en nosotros. Porque es el Espíritu de Dios 
haciéndonos hijos e hijas de Dios”.  

Las Escrituras siguientes nos dan una apreciación de la naturaleza y 
propósito de Dios, cuando ha sido revelado a Si mismo al hombre, usando 
una máscara de varias formas diferentes, pero del que todo expresa la 
misma naturaleza, así revelando, la misma naturaleza y propósito de Dios  

Exodo 3:2-4,8:  2  Y se le apareció el Angel de Jehova en una llama de 
fuego en medio de una zarza; y él miró, y vió que la zarza ardía en fuego, y 
la zarza no se consumía  

3  Entonces Moisés dijo: Iré yo ahora y veré ésta grande visión, por qué 
causa la zarza no se quema.  



4  Viendo Jehova que él iba a ver, lo llamó Dios de en medio de la zarza, y 
dijo: !Moisés, Moisés! Y él respondió: Heme aquí.  

8  Y he descendido para librarlos de mano de los egipcios, y sacarlos de 
aquella tierra a una tierra Buena y ancha, a tierra que fluye leche y miel, 
a los lugares del cananeo, del heteo, del amorreo, del ferezeo, del heveo y 
del jebuseo”.  

Exodo 23:20-21:   

20  He aqui yo envio mi Angel delante de ti para que te guarde en el 
camino, y te introduzca en el lugar que yo he preparado.  

21   Guárdate delante de él, y oye su voz; no le seas rebelde; porque él no 
perdonará vuestra rebelión, porque mi nombre está en él”.  

Porque Jehová tu Dios es fuego consumidor, Dios celoso. (Deuteronomio 
4:24) Dios vendrá de Temán, Y el Santo desde el monte de Paran, Selah, 
Su Gloria cubrió los cielos, Y la tierra se llenó de su alabanza. Y el 
resplandor fue como la luz; Rayos brillantes salían de su mano, y allí 
estaba Escondido su poder. (Habacuc 3:3-4) El que se cubre de luz como 
de vestidura, Que extiende los cielos como una cortina, (Salmos 104:2) 
Bendice, alma mía ,a Jehová. Jehová Dios mío, mucho te has 
engrandecido; Te has vestido de Gloria y magnificencia. El que se cubre 
de luz como de vestidura, Que extiende los cielos como una cortina. 
(Salmos 104:1-2) El revela lo profundo y lo Escondido; conoce lo que está 
en tinieblas, y con El mora la luz.(Daniel 2:22) Yo Jehova te he llamado 
en justicia, y te sostendré por la mano; te guardaré y te pondré por pacto al 
pueblo, por la luz de los gentiles. (Isaias 42:6) Porque nuestro Dios es 
fuego consumidor (Hebreos 12:29) A Dios nadie le vio jamás, el unigénito 
Hijo, que está en el seno del Padre, él le ha dado a conocer. (Juan 1:18) Y 
escribe al ángel de la iglesia en Laodicea: He aquí el Amén, el testigo fiel y 
verdadero, el principio de la creación de Dios, dice esto: (Revelaciones 
3:14) El es la imagen del Dios invisible, el primogénito de toda creación. 
Porque en él fueron creadas todas las cosas, las que hay en los cielos y las 
que hay en la tierra, visibles e invisibles; sean tronos, sean dominios, sean 
principados, sean potestades; todo fue creado por medio de él y para él. Y 
él es antes de todas las cosas, y todas las cosas en el subsisten. (Colosenses 
1:15-17) El cual, siendo el resplandor de su Gloria, y la imagen misma de 
su sustancia, y quien sustenta todas las cosas con la palabra de su poder, 
habiendo efectuado la purificación de nuestros pecados por medio de si 



mismo, se sentó a la diestra de la Majestad en las Alturas. (Hebreos 1:3) 
Ahora pues, Padre, glorifícame tu para contigo, con aquella Gloria que 
tuve contigo antes que el mundo fuese. He manifestado tu nombre a los 
hombres que del mundo me diste; tuyos eran, y me lo diste, y han 
guardado tu palabra. (Juan 17:5-6) Y de aclarar a todos cuál sea la 
dispensación del misterio Escondido desde los siglos en Dios, que creó 
todas las cosas. (Efesios 3:9) En el principio era el Verbo, y el Verbo era 
con Dios, y el Verbo era Dios. Este era en el principio con Dios. Todas las 
cosas por él fueron hechas, y sin él nada de lo que ha sido hecho, fué 
hecho. En el estaba la vida, y la vida era la luz de los hombres. (Juan 1:1-
4) Otra vez Jesús les habló diciendo: Yo soy la luz del mundo; el que me 
sigue, no andará en tinieblas, sino que tendrá la luz de la vida. (Juan 
8:12).  

Las siguientes citas fueron tomadas de sermones por William Branham, el 
profeta de Dios del tiempo del fin Quien Dios vindicó ser el Elías de 
Malaquias 4: 5-6 y el séptimo ángel mensajero de Revelación 10: 7. Aquí 
nosotros vemos y le oímos exponer el Logos en estas citas.  

PREGUNTAS Y RESPUESTAS SOBRE GÉNESIS  53-0729 Pues, ahora, 
si ustedes se fijan bien ahora, en Génesis 1:26, tomemos la primera parte. 
Dios dijo: “Hagamos”. Dios dijo, "Hagamos al hombre a nuestra 
imagen." Por supuesto, nosotros, nos damos cuenta de que El está 
hablando con alguien, El estaba hablándole a otro ser. “Hagamos al 
hombre a nuestra imagen, conforme a nuestra semejanza,  y señoree sobre 
las bestias del campo." Si ustedes se fijan, la primera cosa que fue creada 
en la creación, fue la luz por supuesto. Y si ustedes siguen la creación, 
verán que la última cosa que fue creada ¿fue qué? El hombre. Y la mujer 
fue creada después del hombre. Muy bien, la primera..la última cosa que 
fue creada en la creación de Dios, fue la humanidad. Pero si ustedes se 
fijan cuando Dios creó a su primer hombre, El lo formó a su propia 
imagen, El fue hecho a la imagen de Dios. ¿Y qué es Dios? Bien, si 
podemos saber lo que es Dios, podremos saber qué clase de hombre El 
formó.  

Ahora en San Juan, el capítulo cuatro... el verso 23 y 24. Muy bien. 
Vosotros adoráis,...(este es)...Vosotros adoráis lo que no sabéis, nosotros 
adoramos lo que sabemos: Porque la salud viene de los judíos. (Y esto es 
la verdad, ¿ve?). Mas la hora viene, y ahora es, cuando los verdaderos 
adoradores (Judíos o Gentiles) adorarán al Padre en Espíritu y en Verdad; 
porque también el Padre tales adoradores busca que le adoren.  



Ahora, en el verso siguiente se encuentra lo que quiero.  

Dios es Espíritu: y los que le adoran, en espiritu y en verdad es necesario 
que le adoren.  

Ahora, si Dios creó al hombre a Su imagen y conforme a Su semejanza, 
¿qué clase de hombre El creó? Un hombre espiritu. Bien, si ustedes se 
fijan, después que El hizo la creación, y que creó al hombre espíritu, y 
enfocando más esto (para aquél que hizo la pregunta) nos damos cuenta, 
de que Dios le dio dominio al hombre sobre el ganado, sobre los peces, 
sobre todo. Pero, cuando El lo creó allá arriba, El hizo al hombre a Su 
propia imagen para que guiara a las bestias del campo, al igual que el 
Espíritu Santo guía al creyente de hoy, ¿Ve? .En otras palabras, Adán fue 
el primer hombre en la escala de las creaciones de Dios. La primera 
creación fue Dios mismo; y de Dios salió el Logos, lo cual fue el Hijo de 
Dios; y del Logos, el cual era la Palabra (“En el principio era la palabra y 
la Palabra era con Dios, y la Palabra era Dios. Y la Palabra se hizo carne 
y habitó entre nosotros”) y del Logos, salió el hombre.  

Oh, en éstos momentos tengo un cuadro hermoso en mi mente, los invito a 
tomar un pequeño viaje conmigo. Creo que ya he hablado de ello antes, 
pero quiero hoy traer esto a un lugar en que Uds. Estén seguros de verlo. 
Bien, tomemos un pequeño viaje y vayamos al principio por unos 
momentos. No piense cuán caluroso está, mantengamos nuestras mentes 
puestas en lo que vamos a hablar y pensar.  

Regresamos a cien millones de años antes de que aún existiera una 
estrella, una luna, o algo en el mundo. Hubo un tiempo en que no habia 
nada aquí, todo era Eternidad. Y ésa Eternidad era Dios, El estaba aquí en 
el principio.  

Bien, acerquémonos aquí en la orilla de este barandal y miremos éstas 
cosas acontecer.  

Bien,”Nunca ningun hombre ha visto al Padre”. Ningún hombre puede 
ver a Dios en forma corporal, Dios es Espíritu. ¿Ve?. Muy bien.“Ningún 
hombre ha visto al Padre, sino a quien el unigénito del Padre lo ha 
declarado”, Juan... Uno, ¿Ve?.  

Pero fíjese, no había nada, era solamente espacio. No había luz, no había 
tinieblas, no había nada, se miraba como que no había nada. Pero allí 
estaba un Gran Ser Sobrenatural, Jehová Dios, que estaba cubriendo todo 



espacio y todo lugar todo el tiempo. Es por todos los siglos, El es el 
principio de la creacion. Ese era Dios. No se podía ver nada, no se podía 
oír nada, ni siquiera el movimiento de un átomo en el aire, nada, no aire, 
nada, pero aún así, allí estaba Dios. Ese era Dios. (Observemos por unos 
momentos y después de un rato...) Ningun hombre ha visto Eso, Eso es el 
Padre. Ese es Dios, el Padre.  

Ahora, fijense. Despues de un rato de observar yo empiezo a ver una 
Lucecita sagrada que empieza a formarse, como un pequeño halo o algo, 
Uds. Solo pudieran verlo con ojos espirituales.  

Pero miren ahora, mientras estamos mirando, toda la iglesia. Estamos 
parados junto a un enorme barandal, observando lo que Dios está 
haciendo. Y entraremos aquí en esta pregunta y ustedes verán como El la 
declara.  

Bien, deciamos que nadie ha visto a Dios. Y ahora, la siguiente cosa que 
empezamos a ver, por medio de ojos sobrenaturales, es una Lucecita 
blanca formándose allá. ¿Qué es eso? Eso fue nombrado por los lectores 
de la Biblia: “Logos”, o “el Ungido”, o “la Unción”... y como estaba 
diciendo, la parte de Dios empezó a desarrollarse en algo para que los 
seres humanos pudieran tener una idea de lo que Eso era. Era una 
pequeña,... una Lucecita, moviéndose. Eso era la Palabra de Dios.  

Bien, Dios mismo dio a luz a éste Hijo lo cual fue antes que aún hubiera 
un átomo en el...quiero decir, que hubiera aire para hacer un átomo. Ese 
fue...¿Ve?, Jesús dijo: “Glorifícame Padre, con la gloria que tuvimos  
antes de la fundación del mundo”. ¿Ve?, muy allá antes del principio.  

Bien, en San Juan 1, El dijo: “En el principio era el verbo. Y lo primero... 
”Y el Verbo era Dios. Y el Verbo se hizo carne y habito entre nosotros”. 
Dios mismo revelándose, a llegar a ser un ser humano. Ahora fijese como 
lo hizo.  

Bien, entonces éste halo pequeño, allá muy atrás. Deciamos que no 
podiamos ver nada todavia, pero por medio de ojos sobrenaturales 
podemos ver el halo alli. Bien, ese es el Hijo de Dios, el Logos. Bien, 
puedo verlo jugando con toda la Eternidad como un nino pequeño, ante la 
puerta del Padre. ¿Ve? Y bien, en Su creativa imaginacion, El empieza a 
pensar las cosas que El va a crear, y puedo escucharlo decir: “Sea la luz”.  



Y cuando lo dijo, un átomo estalló y el sol vino a existencia. La Palabra 
giro por círculos de millones de años, formando lava porosa, quemándose, 
y formando lo que es hoy en día; todavía está quemándose, todavía se 
están desintegrando átomos.  

PREGUNTAS Y RESPUESTAS SOBRE GENESIS 53-0729. Y aquí 
entramos a Génesis 1, entramos a la Biblia en éstos momentos y sacamos 
nuestro cuadro de la Biblia. Genesis 1: “La Tierra estaba desordenada y 
vacia y las aguas cubrian la faz del abismo”. ¿Verdad? “Y el Espiritu de 
Dios se movia sobre las aguas”. Bien, El separó las aguas, trajo al 
descubierto las montañas, y la tierra y demás; y las secó. El hizo la 
vegetación y todo. Y El hizo la Luna. Y puso los limites, a la mar, para que 
no saliera.  

El puso todas éstas cosas...?...hizo todas las otras cosas, toda la vida 
animal, las aves, las abejas, los monos, y todo lo que era, y lo puso todo 
aquí en la Tierra. Y entonces El dijo esto: “Hagamos” (¿Quién? Padre e 
Hijo)” Hagamos al hombre a nuestra propia imagen”.  

Bien, si el hombre hubiera sido algo como ésa Lucecita sagrada, o algo 
como eso, no hubiera podido haberse visto, (porque Ese era un Ser 
espiritual). Dios mismo se reveló o se manifestó un poquito más, e hizo 
una trinidad de Si mismo. Padre, Hijo y Espiritu Santo. Y he aquí Dios, 
revelándose ahora a Si mismo en “hagamos al hombre”, el cual era Su 
Hijo, un Renuevo de El, “el hombre a Su propia imagen”, el era un ser 
sobrenatural. Y dijo: “Y que tenga dominio sobre las bestias del campo y 
demás”. Ahora, el hombre guiaba al hombre...Quiero decir, a las bestias y 
a todo, al igual que el Espiritu Santo guia al real y verdadero creyente hoy 
dia. La Voz de dios allá... La voz del hombre, mejor dicho, se oía 
y...Llamaba al ganado para este lado, llamaba a las ovejas para éstos 
pastos, llamaba a los peces a éstas otras aguas. Ve?, él tenia el dominio, 
todo le obedecía a él.  

PREGUNTAS Y RESPUESTAS SOBRE HEBREOS 57-1006 Cuando El 
(el Logos) salió de Dios, el cual era Dios saliendo de ésta gran fuente para 
entrar en un cuerpo en la forma de un hombre; e hizo el Logos, lo cual 
nosotros llamamos teofanía.  

Cuando usted mira la teofanía usted ve a un hombre. Eso es en donde 
estábamos en el principio. Usted no lo entiende ahora, pero usted estaba 
en esa forma allá en el principio. Cuando...Cuando Dios hizo al hombre a 



Su imagen, El lo hizo a El en una teofanía, y El lo puso en carne...Cuando 
Dios hizo al hombre a Su imagen, a Su semejanza, ellos eran...En Génesis 
2, eran...quiero decir, Génesis 1:28, creo que es : “No había hombre 
todavía para labrar la tierra”, y ya Dios había hecho al hombre masculino 
y femenino en una teofanía. Correcto: “No habia hombre para labrar la 
tierra”.  

Entonces Dios trajo al hombre un poquito mas abajo y lo puso en la vida 
animal, el cual es éste cuerpo, que es igual al de los animales para que él 
pudiera labrar la tierra, pudiera tocar. La teofanía no puede tocar, no 
puede ver, gustar, oler, oír; no tiene éstos sentidos que nosotros tenemos. 
Asi que Dios puso al hombre en un orden mas bajo para que pudiera tocar 
y sentir.  

Al principio cuando El estaba en teofanía. él se paseaba por todo el jardín 
del Edén (al igual que el Espíritu Santo está aquí en éstos momentos 
moviéndose)  y guiaba a la vida animal. Controlaba todo, pero no podia 
cultivar la tierra. Le dió cinco sentidos, para labrar la tierra y arreglara 
los vinedos, y todo lo demas, pero el hombre todavia se miraba solitario.  

Mire como fue él hecho primero, él fue hecho dos personas en si. En el 
hombre fue formado lo masculino y lo femenino. La Biblia dice que fue 
hecho así. Dios hizo al hombre varón y hembra, “varón y hembra los 
creó”. Fíjese, cuando el hombre fue separado de la teofanía y fue puesto 
en carne, él no estaba completo; parte de su ser todavía estaba en teofanía, 
así que no se miraba bien  

PREGUNTAS Y RESPUESTAS HEBREOS 57-1006 Ahora, aqui está lo 
que pasó. Oh. Excuse me,  yo; yo--yo--yo sólo subo sobre esto. Este sólo 
me regresa derecho donde yo lo amo a El. ¿Ve?. El Logos, y ésta gran 
Fuente; ésta gran Fuente de Espíritu que no tenía principio ni fin, éste 
gran Espíritu empezó a formar en la creación; y el Logos que salió de Él 
era el Hijo de Dios. Era sólo la forma visible que éste Espíritu tenía. Y era 
una teofanía, que significa un cuerpo, y el cuerpo era como un hombre.  

Moisés lo vio cuando pasó por--por--por la piedra. Y lo miró, él dijo, "se 
parecía a la parte del posterior de un hombre." Este el mismo tipo de 
cuerpo que nosotros recibimos cuando morimos aquí,"Si éste tabernáculo 
terrenal se disuelve, tenemos uno listo esperando." Ése fue Él. Y esto fue 
la Teofanía, que era el Hijo de Dios. Este Hijo, el Logos, se hizo carne 
porque le introducimos en carne. Y la Teofanía, el Logos, se hizo carne 



aquí entre nosotros, y era nada más que eso, pero era el lugar de morada, 
para que la Fuente Eterna more en Él.  

HEBREOS PREGUNTAS Y RESPUESTAS 273-385 Y el cuerpo…En 
primer lugar, cuando Dios, el Logos que salió de Dios…  

Y como ya he pasado sobre esto, los católicos lo llaman: “el Hijo Eterno 
de Dios”. Y como ya lo he dicho ántes, aun la palabra no tiene sentido. 
Ve?, No puede haber un hijo Eterno, porque un hijo tiene que tener un 
principio. Y Jesús tuvo un principio, Dios no tuvo un principio. ¿Ve?. Pero 
el Hijo no era Eterno, sino el Hijo que estaba con el Padre en el principio, 
era el Logos el cual salió de Dios.  

Y El era la teofanía de Dios quien salió. La forma humana que no tenia 
ojos como usted para ver; sino un ojo mejor. No tenia oidos como usted 
para oir, pero mucho mas oido. ¿Ve? era una teofanía, y todo ese arco iris 
condescendió para llegar a ser una teofanía. Moisés lo miró cuando paso 
estando El escondido en la roca. Moisés miró su espalda y dijo: “Se 
miraba como la espalda de un hombre”.  

Abraham lo vió cuando El entró en un cuerpo de carne y comió carne.  

¿QUIÉN ES ESTE MELCHISEDEC? 95- 65-0221.2E Ahora la 
revelación verdadera de Melchisedec aparece. ¿Qué’? El era Dios, la 
Palabra ántes que El llegára a ser carne; Dios, la Palabra. Porque El 
tenia que ser ; nadie más podia ser inmortal como El. ¿Ven? Yo tuve 
padre y madre; ustedes también los tuvieron. Jesús tuvo padre y madre. 
“Pero éste Hombre no tuvo padre y madre”. Jesús tuvo un tiempo en que 
El comenzó; éste Hombre no. Jesús dio Su vida; éste Hombre no podía 
porque El era Vida. Y es el mismisimo Hombre todo el tiempo. Yo espero 
que Dios se los revele. La mismisima Persona todo el tiempo. 

Fijense en Su título,“Rey de Justicia”. Ahora, Hebreos 7:2: Rey de 
Justicia y Rey de Paz.  Él es dos reyes. Ahora observe Hebreos 7:2, “Rey 
de justicia, también el Rey de Paz”. Él es dos reyes allí. Ahora ya que El 
ha venido en la carne y ha recibido su cuerpo arriba, en Revelación 21:16 
ahora El es llamado el “Rey de Reyes”. Él es todos ésos tres juntos.  Ven? 
Rey Dios, Rey Teofania, Rey Jesús; Él es el Rey de Reyes.  

Todo se ha juntado, asi como alma, cuerpo y espiritu, todo viene a ser uno. 



 También El es el Padre, el que era el primero, Hijo, y Espíritu Santo, el 
Espíritu.  

Rey de justicia, el atributo del Espiritu; teofania, “Rey de Paz”, teofania; y 
en carne El era Rey de Reyes- la misma Persona.   

Cuando la teofania..  Moisés le vio a El en Exodo33:2; El era una teofanía  
Moisés deseó ver a Dios, que él oyera Su Voz hablar con él, él le vio allí en 
un arbusto como una gran Columna de Fuego. Y él dijo,"¿Quién eres 
Tú?, yo deseo saber ¿Quién eres Tú?" Moisés dijo, "si Tú me dejas verte 
Quisiera ver tu rostro". 

Él dijo, " ningún hombre puede ver Mi rostro" Él dijo,"pondré mis manos 
sobre tus ojos y Yo pasaré y tu podrás ver Mi parte posterior pero no Mi 
rostro". Y cuando lo hizo, era la espalda de un Hombre, era una teofanía. 
Entonces la Palabra que vino a Moisés, “Yo Soy” ésa era la Palabra. La 
palabra vino a Moisés en la forma de una Columna de Fuego en una 
zarza  ardiente, el “Yo Soy”.  

HEBREOS 57-0901 En el principio era el Mismo. El era la gran Fuente 
del Espíritu donde todo lo verdadero, todo el amor, toda la paz, todo lo que 
era puro estaba en esta Fuente. Empieza a formar un cuerpo, una 
teofania, el tipo de cuerpo al que nosotros vamos. No un cuerpo 
glorificado, pero un cuerpo angelical que gusta; tiene forma.  

HE OIDO PERO AHORA VEO 65-1127 2E Podrías pensar, iglesia, esto 
que ves con tus propios ojos. ¡la Palabra Viviente de Dios hecha 
manifiesta (la promesa de la hora, en los últimos dias), mirándolo con tus 
propios ojos en la Palabra Viviente siendo interpretada en forma natural, 
...Dios entre nosotros!  

DISECERNIENDO EL CUERPO DEL SENOR 59-0812 ¿Quién  era el 
Yo Soy? Aquella luz que ardía en la zarza hablando con Moisés. El es el 
mismo Jesús en ésta noche. ¡Y que declaración es ésta! ¡Yo lo ofrezco con 
un reto! Reto a cualquier creyente a creerlo.  

DISCERNIENDO EL CUERPO DEL SENOR 59-0812 Ese mismo Angel 
está aqui hoy, un testigo ántes de la destrucción de Sodoma y Gomorra...  

 



UNA IGLESIA ENGANADA POR EL MUNDO pag.91-83  Pero así como 
Israel fue atada por-por sus reyes, de manera que no pudieran seguir al 
Verdadero rey; y el verdadero Rey, cuando El vino, no lo reconocieron a 
El. Así es hoy, Oh Señor, el Rey de la Gloria ha aparecido en la forma del 
Espíritu Santo, y Señor, ellos no lo saben. No lo reconocen. Están 
organizados tan cerradamente, que no lo entienden, porque no está en su 
organización. Señor, ésta es una obra del Diablo que le ha hecho esto a la 
gente.  

DISCERNIENDO EL CUERPO DEL SENOR 59-0812. ¿Cuántos saben 
que Jesús es la Columna de Fuego que guió a los hijos de Israel? “Salí del 
Padre y voy al Padre”, ¿No fue eso lo que El dijo? Y cuando Pablo se 
encontró con El en el camino hacia Damasco, que vió? Una Gran Luz, la 
Columna de Fuego. El es el mismo hoy, el Espiritu Santo de Dios. El 
cuerpo de Jesús está sentado a la diestra de Dios en Su Trono en el cielo, 
pero Su Espíritu está aquí en la Tierra, completando y terminando Su 
trabajo. Y aquél Espíritu que vivió en el cuerpo de Jesucristo, fue el mismo 
Espíritu que estaba en ese Angel que vino a Sodoma y Gomorra. ¿Creen 
eso? Fue el mismo que siguió a los hijos de Israel, el mismo Dios.  

EL TERCER EXODO  63-0630 1M Y hoy que tenemos entre nosotros éste 
gran Espíritu Santo es más que un Profeta. Es Dios manifestado entre 
nosotros con Su Palabra para probarla. Es más que los profetas -- mil 
veces más que los profetas. Elias, uno de los profetas más grandes de la 
edad, solamente hizo cuatro cosas sobrenaturales en toda su vida de 
ochenta y tantos años. Y Eliseo, con una porción doble hizo ocho, y 
nosotros hemos visto millares de  millares con nuestros propios ojos!  Mire 
al Angel del Señor en un Pilar de Fuego. Las investigaciónes cientificas lo 
han presentado al mundo como cierto y ellos serán juzgados por eso. ¿Qué 
hizo Aquel Cordero? El Angel del Señor, el cual fué Cristo. ¿lo creén?.  

¿ES SU VIDA DIGNA? 63- 0630 221 cuando el Evangelio de Jesucristo 
puede ser predicado y el Dios del cielo, en la forma de su Columna de 
Fuego es mecido sobre la gente para mostrar que Jesucristo está en la 
ultima etapa de Su Venida, dándole a ellos Su ultima señal y se ríen y se 
mofan de Ello y pueden llamarse a la vez miembros de iglesias, y ¿luego 
decir que no son neuróticos? Expliqueme éso. Mi tiempo sigue avanzando. 
Pero apenas pregunto si no son neuróticos. Seguro, son neuróticos 
educados.  ¡Exáctamente!  



EL MENSAJERO DE LA TARDE 63-0116 68 Ahora, si Ud. nota, el 
Espíritu Santo cayó primero en las personas Orientales. Entonces hemos 
tenido un tiempo de solo unión de iglesias  y pequeños extremos siendo 
regidos, y se luchan causas pequeñas. Pero entonces en el tiempo de la 
tarde, en el hemisferio Occidental, habrá Luz. Y nosotros estamos en ése 
tiempo ahora!  

JEHOVA JIREH 2  62-0706 152 ¿Qué era él? Dios haciendo a Sarah y a 
Abraham listos para recibir el hijo prometido. Mostrando que la próxima 
cosa después de la manifestación de éste Angel de Dios, el Espíritu Santo 
mostrando Su ultima señal, la próxima cosa, esto mortal tomando 
inmortalidad y seremos levantados en el aire para encontrar al Hijo 
prometido, la Simiente Real de Abraham.    

¿QUIEN ES ESTE MELCHISEDEC? 65-0221 2E 101 ¿Ve?, alli estaba 
Dios en una teofania. La Biblia dice que la Palabra viene al profeta. Y 
aquí fue... la Palabra en la teofanía.  Ahora Ud. dice... ¿Era ése Dios?" 
Abraham dijo que lo era, él Lo llamó Elohím. Ahora, en Génesis 1, usted 
encuentra "En el principio creó Elohim los cielos y la tierra" En Génesis 
18 encontramos que Abraham llamó a esta Persona sentada allí y 
hablándole a él, y podría decirle los secretos de su corazón, Abraham dijo, 
"Este es Elohim" El estaba en una forma de teofania...  

EL TERCER EXODO 63-0630 1M 41-4 Por prueba científica, por el 
testigo del Espíritu, por los trabajos del Espíritu, lo vemos hoy, el gran 
Pilar de Fuego entre nosotros. Y las señales y maravillas de la 
resurrección de Jesucristo, sacando a las personas del 
denominacionalismo en la Presencia de Jesucristo, para ir a vivir a una 
tierra. No hay ninguna equivocación, amigos; no es lo que yo digo;  yo soy 
sólo su hermano; pero es lo que Dios le prueba a usted, lo que lo hace la 
Verdad. El mismo Pilar de Fuego que usó para los otro dos exodos, se lo 
trae a usted hoy y demostrado por lo científico.  

UNA IGLESIA ENGANADA POR EL MUNDO 59-0628.1M 87 El está 
aquí. El mismo Espiritu Santo, que estaba en el Mesías, todavía en Su 
Iglesia. El nunca cambia. "Yo estaré con ustedes siempre, igual en ti, 
hasta el fin del mundo. Yo estaré allí ...  

¿QUIÉN ES ESTE MELCHISEDEC? 65-0221 2E 44 Y éste que viene 
entre nosotros como un Pilar de Fuego, como algo que cambia nuestros 



corazones, éste es el mismo Dios que dijo, "Que sea la luz," y allí fue la 
luz! El es el mismo ayer, hoy, y para siempre.  

LA ACUSACION 63-0707 8-5 Estamos- les pido a Uds. que si pueden 
consigan el Mensaje, El Tercer Éxodo, la tercera vez que la Luz, el Angel 
del Señor, el cual ha llamado al pueblo a un éxodo, se ha mostrado 
visiblemente en la tierra en un éxodo. ¿Ve?. Pienso que es realmente 
sobresaliente para mi. El Tercer Exodo.  

FUTURO HOGAR 64-0802 Este mismo Pilar de Fuego está aquí con 
nosotros. ¿Están concientes de eso? El nos ha hecho a algunos de 
nosotros para una cosa , y a algunos para otra. Si ustedes, sin una sola 
duda, creen que El está en medio del edificio, yo creo que El se probará a 
ustedes. ¿Lo satisfacería? Si no llego a todos...Van a ser las dos, pero si 
ustedes....Es un poquito después de la una, mejor dicho. ¡Si ustedes creen, 
que El descienda sobre nosotros! ¿Dónde está nuestra fe?, ¿Ven?, Ustedes 
tienen que creer eso. Si no lo dudan, ni un poquito, vá a funcionar.  

Yo reconozco la Divina Presencia del Ser de Cristo, el cual es la Palabra.  

EL MENSAJERO DE LA TARDE 63-0116 63 Y, por el camino, ¿alguien 
alguna vez oyó las cintas en las Edades de la Iglesia? En la vez última que 
yo tuve ésas edades, dibujadas allí en la pizarra, y el Padre Celestial sabe 
que esto es verdadero, cuándo yo lo completé con lo mejor que podía, bajo 
la inspiración que Dios me daría, ese Angel del Señor que Ud. ve en el 
cuadro (muchos han visto ese cuadro, ¿no tiene Ud. esa Luz?), vino 
directo sobre el cuarto, ante aproximadamente trescientas o cuatrocientas 
personas, fue derecho encima en el lado de la pared (como una Luz como 
ese) y dibujo esas Edades de la Iglesia por sí mismo 

EL MENSAJERO DE LA TARDE 63-0116 64 Todo el mundo sentado 
allí, chillando y todo lo demás, yo dije, "Allí! Ahora, Ud. quiere haberlo 
visto, todos pueden mirar a Él." Las Once del día, parado ahí sobre la 
pared, y dibujando esas Edades de la Iglesia, sólo que mucho Espíritu, y 
entonces la oscuridad para mostrar que el Espíritu estaba sofocando y fue 
a través de la Edad Oscura y regresando de nuevo, sólo la manera que yo 
lo tenía dibujado  

CUARTO SELLO 63-0321 84 Ahora mire en la promesa de los últimos 
dias. Y aquí nosotros lo vemos vindicado bien ante nosotros- la presente 



aparición del Espíritu Santo y las obras que El habría de hacer, y 
encontramos esto entre nosotros.  

LA BRECHA 63- 0317 2E 40 En el tiempo de la Séptima Edad de la 
Iglesia, la última edad de la Iglesia, en este tiempo, todas las cosas que se 
dejaron inconclusas a través de las demás edades serán entonces juntadas. 
Cuando los Sellos sean abiertos  y el misterio  sea revelado, luego alli baja 
el Angel, el Mensajero, Cristo, poniendo Un pie sobre la tierra y el otro 
sobre el mar, con un arco iris sobre Su cabeza. Ahora recuerde, el Séptimo 
Angel estará en tierra en el tiempo de Su venida.  

Asi como Juan estaba prredicando su Mensaje, cuando vino el Mesías. 
Juan supo que le vería, porque él iba a introducirlo. Y sabemos por las 
Escrituras alla en Malaquías 4, que debe haber uno semejante a Juan, un 
Elías, al cual puede llegar la Palabra de Dios, y él debe revelar, por el 
Espíritu Santo, todos los misterios de Dios y restaurar la fe de los hijos de 
regreso a la fe de los padres apostólicos- restaurará todos los misterios 
sobre los cuales han conjeturado por todos estos años denominacionales. 
Eso es lo que nos dice la Palabra.  

EL TERCER EXODO 63-0630 1M 45-1 La Columna de Fuego en la zarza 
ardiente éra fuego ardiente. Cuando El murió y se levantó al tercer dia y 
despues Saulo se encontró con él, en el camino a Damasco. El habia 
vuelto en esa Columna de Fuego. El dijo: “Salí de Dios y vuelvo a Dios” 
Pero cuando Pedro estaba en prisión, la misma Columna de Fuego abrió 
las puertas y lo sacó.  

¿A dónde los guió esa Columna de Fuego? Recuerden esto. Moisés no éra 
la Columna de Fuego, sino el lider ungido bajo la Columna de Fuego, ésta 
sólo vindicaba su Mensaje con señales y maravillas. Esta Columna de 
Fuego los guió a la tierra Prometida, donde El mismo se haria carne 
algun dia. ¿Qué hicieron ellos? Murmuraron para mostrar que estaban 
bajo la sangre de un cordero natural. 

¡ Gloria a Dios!  La Columna que vemos entre nosotros hoy es la misma 
que nos guiará al Milenio, donde El estará con Su pueblo en ese gran 
Reino Milenial, después de éste éxodo, donde viviremos eternamente con 
El. 

 PREGUNTAS Y RESPUESTAS 61-0112 Miren, una cierta noche Pedro 
estaba en la prisión. Los demas estaban alla en una reunión de oración en 



la casa de Juan Marcos. ¿Ven?, Y el Angel del Señor descendió, esa 
Columna de Fuego, una Luz descendió, y Pedro pensó que estaba 
soñando, cuando vio esa Luz acercándose a él. La Biblia dice que: “Era 
una Luz”. ¿Ven? Y yo creo que es la Misma que está ahora con nosotros, 
¿ven? El descendió allá. Y si nosotros estamos en la misma situación, tal 
vez la misma cosa nos podria suceder.  

CRISTO ES EL MISTERIO  63-0728 Aquél Gran Angel del Pacto, Aquel 
que estuvo con Moisés en el desierto; Aquél que visitó a Pablo en el 
camino a Damasco, El mismo permitió que Su fotografia fuese tomada 
juntamente con nosotros. Es el mismo cuya fotografia apareció en la 
revista LIFE en inglés hace algunos dias. Ahora, la misma Palabra por el 
mismo Dios y por los mismos canales y por la misma via y por la misma 
promesa: “Donde dos o tres se congregaren en Mi Nombre, alli estoy yo en 
medio de ellos”. Entonces El está aquí. “Los Angeles de Dios están 
alrededor de los que le temen”. Eso es alrededor de los que confian 
completamente en Su Palabra. Ningún hombre puede tener respeto a la 
Palabra sin tener temor a Dios.  

Aquí esta El en esta mañana con nosotros y le adoramos en el Espíritu. 
¡Oh! Siendo que el Mensaje ha sido tan duro, conviene que le adoremos 
un poco en el Espíritu. Cierre sus ojos y cantemos el corito,“Yo le amo, Yo 
le amo”  

DISCERNIENDO EL CUERPO DEL SEÑOR 59-0812 El Angel de Dios 
que vino a Sodoma, El vino con su promesa. Recuerden, ése mismo Angel 
vino. Todos saben que ese era Dios. No era el cuerpo, pues el cuerpo era 
polvo  

¿QUIÉN ES ESTE MELCHISEDEC? 65-0221 2E 88 Entonces después 
de que Ud. reconoce que la Palabra de Dios éra Comida de Aguila, 
entonces Ud. deja las otras cosas. Ud. ha sido formado entonces en la 
imagen viviente del Dios Viviente. Ud. oyó de su teofania. "Si este cuerpo 
terrenal se disolviere, tenemos una esperándo”. 

¿QUIÉN ES ESTE MELCHISEDEC? 65-0221 2E Porque él dijo: “¿Por 
qué me llamastes de mi reposo, viendo que has llegado a ser enemigo de 
Dios?” Observelo a el profetizar. “Mañana en la noche, a ésta hora tu 
estarás conmigo”. El todavia era un profeta, aunque él habia partido de 
este cuerpo. 



¿Ven? EL había llegado aquí y era parte de esa Palabra y el entró de la 
vida de la carne al cuerpo que había sido preparado para él antes de la 
fundación del mundo. El entró en la teofania, la cual era la Palabra. ¿Lo 
captan?. Alli es a donde van todos los creyentes cuando nos vamos de 
aquí. 

Entonces, en esa forma el velo entonces es quitado. ¿Ven ustedes?. Uds. 
Son la Palabra, también cuando éntran allí. Como un pequeño bebé; 
como dije hace un rato... 

Ahora fíjense, Alabado sea Dios por éstos Sellos que se estan abriendo, es 
mi oración, ¡saber éstas cosas!. 

Ahora la revelación verdadera de Melchisedec aparece. ¿Qué’? El era 
Dios, la Palabra ántes que El llegara a ser carne; Dios, la Palabra. Porque 
El tenia que ser; nadie mas podia ser inmortal como El. ¿Ven? Yo tuve 
padre y madre; ustedes también los tuvieron. Jesús tuvo padre y madre. 
“Pero este Hombre no tuvo padre y madre”. Jesús tuvo un tiempo en que 
El comenzó; este Hombre no. Jesús dio Su vida; este Hombre no podía 
porque El era Vida. Y es el mismisimo Hombre todo el tiempo. Yo espero 
que Dios se los revele. La mismisima Persona todo el tiempo. 

COMO EL ANGEL VINO A MI 55-0117 Y yo me senté en ésta pequena 
banquita. Y yo solo estaba sentado, oh, mas o menos en ésta posición, asi. 
Y de repente, yo vi una Luz parpadear en el cuarto. Y yo pensé que alguien 
venia con una linterna. Y yo miré alrededor, y pensé: “Bueno...” Y alli 
estaba, exactamente en frente de mi. Y habia un piso viejo de madera. Y 
alli estaba, enfrente de mi. Y había allí en la esquina una pequeña estufa 
con forma de tambor, que le habían arrancado la parte de arriba. Y-y aquí 
estaba una-una Luz en el piso, y yo pensé: “¿Bien, de donde es eso?” 
Bueno, eso no podria venir...”.  

Yo miré alrededor. Y aquí estaba sobre mi, ésta misma Luz, alli arriba de 
mi, reposando alli de esa manera. Girando como fuego, como de color, 
esmeralda, haciendo: ¡“Whoossh, whoossh, whoossh!” asi, arriba, de esa 
manera. Y yo mire a Eso, y yo pensé: “¿Qué es Eso?”, Ahora Eso me 
asusto.  

Y yo oí a alguien que venia [El Hermano Branham imita a alguien 
caminando.-Editor], caminando,  sólo que estaba descalzo. Y yo vi el pie 
de un hombre que entraba. Todo el cuarto estaba oscuro, menos alli donde 



estaba brillando. Y yo vi el pie de un Hombre entrando. Y cuando El entró 
en el cuarto, se acercó, El era un Hombre como de...parecia que pesaba 
cerca de doscientas libras [Noventa y un kilos,-Traductor]. El tenia Sus 
manos cruzadas asi. Ahora, yo lo habia visto en un Torbellino, yo lo habia 
oido hablar conmigo, yo lo habia visto en la forma de una Luz,  pero éra la 
primera vez que yo habia visto la imagen. Camino hacia mi, muy cerca.  

COMO EL ANGEL VINO A MI 55-0117 Y el Angel entro otra vez en la 
Luz que comenzó a dar vueltas y vueltas, y vueltas y vueltas, dió vueltas en 
Sus pies asi, subió en la Luz y se salió del edificio. Me fui a casa como una 
persona nueva.  

EL TERCER EXODO  - 63-0630 1M  El Gran Angel del Pacto, Jesucristo, 
en forma de Dios, aunque nunca estimó ser igual a Dios, Ahora es una 
Columna de Fuego, igual a como fué en aquél primer éxodo , en el 
segundo éxodo y ahora esta en éste tercer éxodo. 

 ¿Qué hizo El en el primer éxodo? Los sacó fuera de una tierra natural a 
otra. En el segundo éxodo, los trajo fuera de una condición espiritual  al 
Bautismo espiritual del Espiritu Santo. Hoy los esta llevando de un 
Bautismo espiritual del Espiritu Santo, hacia la tierra eterna del Milenio y 
el gran futuro. La misma Columna de Fuego con la misma unción, y el 
mismo Dios haciendo las mismas cosas.  

Jehovah Jireh# II 62- 0706 126 Ud. ha hablado en lenguas, danzado en el 
Espíritu. Ud. ha tenido todas estas sensaciónes, y ha visto milagros de 
sanación, y sillas de rueda, y así. Hemos visto todo eso. Pero aquí, aquí 
esta la última señal apareciéndo ahora. Abraham vió todo tipo de cosas 
que Dios hizo por él a lo largo del camino, seguro, pero aquí viene la 
última señal, sólo antes del hijo prometido venir. Y ahora la Simiente real 
busca por un Hijo prometido. ¡Aleluya! Estamos, buscamos por un Hijo 
prometido ¡El Hijo de Dios volviéndo! ¡Aleluya! Oh, ésto me hace sentir 
que tengo ganas de gritar. ¡Mire! La Simiente real busca un Hijo 
prometido. Cuando Abraham bajó por los años, vigilando, teniendo esa 
Palabra, así tiene la Simiente real. Y la Simiente observando por la venida 
de éste Hijo, la venida del Señor, observe, dos miran, tres miran, en la 
séptima observe, y aquí todavía estamos buscando por la Simiente real. ¿Y 
qué nos hace ver sólo antes de la Venida del Señor? ¿Qué toma lugar? 
Dios baja en nuestro medio, mostrando la Simiente real como El hizo a la 
simiente de Abraham; y Abraham, y la simiente de Abraham, y aquí está 
con la Simiente real. Dios morando entre nosotros en la forma del Espíritu 



Santo, haciendo las mismas cosas que El hizo allá, ejecutando, mostrándo 
que El es el mismo.  

ADOPCION 60-0522 Y qué es cuando ustedes estén bien allá en 
redención, con un cuerpo nuevo, ustedes han vuelto a ser completamente 
un hombre joven de nuevo, o una mujer joven, ustedes ya nunca van a 
morir. Y ustedes miran hacia abajo a la tierra y piensan: “Yo pudiera 
disfrutar de algunas uvas y de un poco de buena agua fria, pero, ustedes 
saben, yo no lo necesito aquí. Pero algún día Jesús vendrá, y éste cuerpo 
angelical, ésta teofanía en la que estoy viviendo...”Ya no vendrá por medio 
del vientre de una mujer, ya no vendrá por medio del deseo sexual; pero 
debido a que El nació sin deseo sexual, yo seré resucitado sin El, y El 
hablara algún día y los muertos en Cristo resucitarán, y ese cuerpo en el 
que una vez, viví resucitará a ser un cuerpo glorificado, y caminaré y 
hablaré, y viviré y disfrutaré (aleluya) viviré a través de las edades Eternas 
que han de venir, por medio de Jesucristo nuestro Señor.  

HEBREOS CAP.5 Y 6: PT.1 57-0908 1M 170-130 Y encontramos el Pilar 
de Fuego que llevó a los hijos de Israel. Y cuando se hizo carne aquí en 
tierra, Le oímos hablando un día, y El dijo, que El era el Pilar de Fuego. 
Ellos le dijeron, "¿Tú dices que eres más grande que nuestro padre 
Abraham?" El dijo, "Antes que Abraham fuera, YO SOY." ¿Qué era el 
YO SOY? El Pilar de Fuego en la zarza ardiente, un Pacto perpetuo 
conmemorativo por cada generación; no sólo en ésa generación, pero ésta 
generación (el mismo Pilar de Fuego). Y estamos agradecidos esta 
mañana, que nosotros igual tenemos el cuadro de Él, que El no ha 
cambiado. ¡El ess el Inmortal, Eterno, Bendito! Haciéndo las mismas 
cosas ahora que hacía entonces, y cuán feliz nos hace saberlo.  

Pero aceptaría Pablo ésta experiencia. Sabiendo que el Angel del Señor es 
el Pilar de Fuego, que éra Cristo,. Pues, El era el Angel del Pacto, que éra 
Cristo. Moisés escogió más bien sufrir las aflicciónes con el pueblo de 
Cristo, y ser llevado por Cristo, que todo los tesoros de Egipto. Siguió a 
Cristo, que estaba en una forma del Pilar de Fuego.  

Entonces Cristo dijo, "vine de Dios," (cuando estaba aquí en tierra) 
"vuelvo a Dios." Después de Su muerte, entierro, resurrección, el cuerpo 
glorificado se sentó a la mano derecha de la Majestad para hacer 
intercesión, Pablo lo vió como el Pilar de Fuego de nuevo. Una Luz que 
puso sus ojos fuera, casi. Golpeándolo con violencia deslumbrante.  



Pedro lo vió venir en la cárcel como una Luz, y abriendo las puertas ante 
él cuando salió, nos enteramos de que El era el Alfa y Omega, el Primero 
y el Ultimo.  

Y aquí El está con nosotros, hoy, haciendo las mismas cosas que El hizo 
entonces, haciéndose a Si mismo visible ante nosotros, mostrándolo al 
mundo científico.  

¿QUIÉN ES ESTE MELCHISEDEC? 65-0221 Pero cuando sale de la 
matriz, Dios sopla en él aliento de vida y entonces él grita. ¿Ven?, tan 
cierto como que hay un cuerpo natural siendo formado, hay un cuerpo 
espiritual para recibirlo tan pronto llega aquí. 

Entonces cuando un hombre nace de nuevo, del Cielo, él llega a ser un 
espiritu bebé en Cristo. 

Y entonces cuando cuando éste manto de carne es abandonado, hay un 
cuerpo natural, teofania, un cuerpo no hecho de manos, ni nacido de una 
mujer, al que vamos. 

Entonces ese cuerpo regresa y recoge el cuerpo glorificado. 

Esa es la razón de que Jesús fue al infierno cuando El murió, y les predicó 
a las almas que estaban en prisión; El regresó a esa teofanía...!Oh 
maravilloso! ¡Gracias a Dios! 

Segunda de Corintios 5:1 “Si éste cuerpo terrestre se deshiciere, éste 
tabernaculo terrestre, tenemos otro”.¿Ven?, hemos sobrepasado eso, para 
venir directamente de Dios, el atributo, para ser carne, para ser tentados y 
probados por el pecado, como Adám lo fué. Pero cuando la prueba de su 
Palabra ha terminado, entonces somos llevados arriba a éste cuerpo que 
fué preparado para nosotros ántes de la fundación del mundo. Es la 
Palabra alli que nosotros sobrepasamos, para venir, aquí abajo para ser 
tentados y probados. Si hubieramos venido a traves de éso, no hubiera 
habido ninguna tentación; hubiéramos sabido todas las cosas. Esa es la 
razón de que Jesus sabia todas las cosas, porqué El fue la Palabra ántes 
de que El fuera carne. Entonces nosotros llegamos a ser la Palabra. 

Aquí estamos formados a la imagen de la Palabra, para ser un 
participante de la Palabra, alimentarnos de la Palabra, por ser 
predestinados desde el principio. 



¿QUIÉN ES ESTE MELCHISEDEC? 65-0221 San Juan el capitulo 1 y el 
verso 1, fijense, ésto es, “En el principio”. ¡Pero, ántes, el Eterno! Fijense, 
“En el principio era el verbo” cuando el tiempo comenzó, era Palabra. 
Pero ántes de qué fuera Palabra, éra atributo, un pensamiento. Entonces 
fue expresado: “En el principio era” la expresión “el Verbo”. 

Ahora estamos llegando a donde está Melquisedec. Ese es esta Persona 
misteriosa. “En el principio era el Verbo y el Verbo era con Dios, y el 
Verbo era Dios”. “Y luego el Verbo llegó a ser carne y habitó entre 
nosotros”. Retengan eso alli ahora y fijense. 

Su primer ser éra Espiritu, Dios, sobrenatural, muy bien el gran Eterno. 
Segundo, El comenzó a formarse hacia carne, en una teofania, es llamada 
“La Palabra, un cuerpo”. Este entonces es el estado en que El estaba 
cuando se encontró con Abraham, se llamaba Melquisedec, El estaba en 
la forma de teofania. Ahora llegaremos a éso y lo probarémos en unos 
minutos, si el Señor quiere. El era la Palabra. 

Una teofania es algo Uds. No podrian ver. Pudiera estár aquí mismo 
ahora, sin embargo usted no puede verla. 

Es asi como, bueno, como la televisión. Eso está en otra dimensión. La 
televisión, la gente se está moviendo a traves de este cuarto ahora, 
cantando, hay colores, también. Pero el ojo sólo está sujeto a cinco 
sentidos... Todo su ser esta sujeto a cinco sentidos, mejor dicho. Y Uds. 
Sólo están sujetos a lo que la vista ha sido limitada a ver. Pero hay otra 
dimensión que puede ser vista por medio de una transformación, por 
medio de la televisión. 

Ahora, la televisión no manufactura una imagen. Una televisión sólo 
canaliza a un circuito, y luego la pantalla de la televisión lo capta. Pero la 
imagen está alli, para comenzar. La televisión estaba aquí cuando Adam 
estaba aquí. La televisión estaba aquí cuando Elias se sentó en el Monte 
Carrmelo. La televisión estaba aquí cuando Jesús de Nazareth caminó por 
las playas de Galilea. Pero uno apenas ahora lo está descubriendo. Ellos 
no lo hubieran creido allá atrás. Uno habria estado loco para haber dicho 
algo asi. Pero ahora ha llegado a ser una relaidad. 

Y así, es que, Cristo está aquí, los Angeles de Dios están aquí. Y algún día 
en el gran Milenio que ha de venir, simplemente será mas real que la 
televisión o alguna otra cosa, porque están aquí. 



CASAMIENTO Y DIVORCIO 65-0221 Y ahora, ésta fue la Columna de 
Fuego que guió a los hijos de Israel, fue el Señor Jesucristo en forma de 
Espíritu. ¿Lo creen así? El  Logos que salió de Dios. [La congregación 
dice amen-Editor]  

Luego, cuando El estuvo sobre la tierra, El dijo: “He venido de Dios y 
regreso a Dios”, todos sabemos eso.  

HEBREOS CAP.2, PTE.3 57-0828 Ahora, observe: El no tomó...la 
naturaleza de ángeles; "(Ahora ¿Quien es"Él?," acerca de quién está 
hablando? Cristo. ¿Quién es Cristo? ¡Dios!  El Logos de Dios.)  

Y ahora el Logos que salió de Dios, el cual éra el Logos, todo ésto empieza 
a formarse en una forma de cuerpo. Y éste cuerpo-forma fue llamado, en 
la enseñanza de los estudiosos, "Logos" El Logos que salió de Dios. En 
otras palabras, una palabra mejor para ésto era una... lo que llamamos 
una teofania. Teofania es un cuerpo humano que está glorificado. No 
exactamente con carne y [bloodlike] esto estará en una fase glorificada, 
pero está en una forma de un cuerpo humano que no come, tampoco bebe, 
pero es un cuerpo. Un cuerpo que está esperando. Dios puso alma en un 
hombre y no lo puso en el animal, porque el alma que estaba en el hombre 
es ésa teofania.  

PREGUNTAS Y RESPUESTAS 64-0823 Y ahora, ¿Cuál fue ésa otra 
pregunta?, me concentro tanto en ésto que se me olvida cuáles éran las 
cosas. Una de ellas era:“¿Si soy yo el Hijo del Hombre?” y...Aquí está lo 
que creo yo,“... el Hijo del Hombre, o ¿Era la Columna de Fuego el Hijo 
del Hombre?”, ¡ No!, La Columna de Fuego es la unción.  

La Columna de Fuego... Ahora, esto pudiera ser un poquito profundo a 
menos que sea algunos de ustedes los teólogos, el Dr. Vayle, 
probablemente el hermano aquí, y algunos de éstos Ministros de aquí de 
Arkanzas, y los... mis buenos amigos alrededor, ellos probablemente 
sabrían.  

Ahora, esa Columna de Fuego es el Logos que salió de Dios. El Logos, el 
cuál es en realidad el atributo de la Plenitud de Dios. Cuando Dios tomó 
forma en el cual pudiera ser visto, El éra la Unción del Gran Espiritu que 
salió, estaba condescendiendo, bajando, Dios el Padre, el Logos que estaba 
sobre Israel, que... El era santo, no podia soportar el pecado. Tuvo que 
haber una ofrenda de sangre alli en el Edén. Entonces ese Logos se hizo 



carne y habitó entre nosotros; y donde éste Logos habitó en un cuerpo 
humano, el cuál era el sacrificio.  

PREGUNTAS Y RESPUESTAS 64-0823 Ahora, este Logos que estaba en 
Él, el cual éra el Espíritu de Dios, la Unción, a través de la gracia 
santificadora de la Sangre, trajo muchos hijos a Dios, los cuales están 
ungidos con éste mismo Logos.  

Ahora, en el Dia de Pentecostés El descendió, esa Columna de Fuego y se 
repartió de esa manera, y lenguas de fuego se asentaron sobre cada uno de 
ellos, un grupo elegido, seleccionado, identificado por ésta Columna de 
Fuego, mostrando que Dios mismo se habia repartido en el hombre. ¿Lo 
captaron? ¡Dios, el Logos, El mismo repartiéndose en el hombre! Dios, no 
en una persona, El está en Su Iglesia Universal. Esa es la razón de que 
Jesús dijo: “Las obras que yo hago, vosotros también las haréis, y más”. 
Ahora, yo sé que la Biblia King James dice: “mayores”,  pero la 
traducción correcta alli es: “más que éstas hareis”. Dios estaba 
embotellado y confinado en un Hombre, Jesucristo, pero ahora él está 
embotellado y confinado en toda la Iglesia Universal del Dios Viviente.  

Ahora mismo, mienras Dios está aquí hablando con nosotros en nuestros 
corazónes, El está en Africa, El está en Asia, El está en Europa, El está en 
Inglaterra. En donde quiera que los creyentes estén congregados, alli está 
El en medio de ellos.  

Ahora, después de su muerte, sepultura y ascención, y la venida del 
Espiritu Santo, Pablo, el cuál era Saulo, en camino a Damasco, fué 
derribado por una Columna de Fuego, el Logos. Y ése judio, nunca 
hubiera llamado a esa Columna de Fuego: “Señor”, a menos que él 
supiera que era el mismo Logos que su pueblo siguió a través del desierto. 
Ven? Ahora, ése no era el Hijo del Hombre, éra el Logos.  

Ahora, decimos ésto con reverencia, y amor, y respeto. ¿Ven? Como 
Jesucristo es el mismo ayer, hoy, y por los siglos, y también en los últimos 
dias como fue antes del tiempo de Lot, o en el tiempo de Lot en Sodoma, 
asi será en los dias en que el Hijo del Hombre mismo se manifieste otra 
vez, manifestándose El mismo. Ahora, en éstos ultimos dias el Logos que 
estaba en Jesus, el cual de Eso ha llegado a ser la Columna de Fuego otra 
vez y ha descendido a la tierra para (iba a decir algo, pero no lo hago por 
causa de la cinta, ellos no creerian eso si uno se los dijera, no haria 



ninguna diferencia. Ellos...la gente no lo creeria, pero voy a omitir éso), 
pero ha descendido para... como llevando a cabo un juicio investigador.  

SEÑOR ¿ES ESTE EL TIEMPO? 62-1230 Cuando la Luz, la cuál todos 
ven en la fotografia ésta noche, lo cual ha sido probado que es un Ser 
Sobrenatural por medio de la investigación cientifica. Para mi, es la 
misma Luz que derribó a San Pablo. Es la misma Luz que guió a los 
israelitas de noche. ¿Notaron ustedes esto?. Este Angel  venia cubierto con 
una nube. Era nube de dia.  

UN HOMBRE ENVIADO DE DIOS   Yo soy un humano desvalido hasta 
que toco Su Presencia. 

  

 


